

**HENDRIX** (*Gustave*) (en religion Frère Gustave), Frère Missionnaire Rédemptoriste (Peer, 15.1.1875-Kinkanda, 26.4.1902). Fils de Clément Hendrix et de Dorothée Leen.

Il suivit au collège épiscopal de Peer les premières classes des humanités, entra chez les Rédemptoristes à Saint-Trond en 1892 et, après avoir achevé le noviciat, reprit ses études. Il apparut bientôt qu'il n'avait pas les aptitudes voulues pour les mener à bon terme. Humblement, il se décida à descendre au rang des frères coadjuteurs, et le 28 octobre 1897 il émit les vœux de religion à Beauplateau. Dès que la Mission congolaise eut été acceptée par la province belge de son institut, il sollicita la faveur d'y être employé. En janvier 1900, il débarqua au Congo avec les Pères Simpelaere et Veys et le Frère Emile Bultynck. Il fut attaché à la petite résidence établie à Kinkanda et y fut chargé de l'instruction des petits noirs de l'Orphelinat érigé à côté de l'hôpital des Sœurs de Charité. Le Frère Gustave s'acquitta de cette tâche avec succès, mais au prix de grandes fatigues.

Au début du mois d'avril 1902, son supérieur l'envoya au repos à Kimpese; il en revint apparemment rétabli, mais le 23 avril, une fièvre violente le saisit et ne le quitta plus.

Le 26 avril 1902 il mourut à Kinkanda. Il est le premier des Rédemptoristes décédés au Congo.

4 novembre 1947.

M. De Meulemeester.

*Brieven van een Missionaris*, Bruxelles, 1901, pp. 52-55, 137-139. — *Sept années au Congo*, Bruxelles, 1906, pp. 11, 48-49. — *Les Rédemptoristes belges aux Missions étrangères*, Brasschaat, 1924, p. 52. — E. Janssens et A. Cateaux, *Les Belges au Congo*, Anvers, 1912, t. III, p. 1314. — M. De Meulemeester, *Mémorial de la Province belge de la Congrégation du T. S. Rédempteur*, Louvain, 1937, 26 avril. — *Gerardusbode*, Roulers 1902, p. 91-92. — *A nos Héros congolais morts pour la civilisation*, Bruxelles, 1931, p. 247.